



太平百合が原

令和7年3月20日発行
責任者: 太平百合が原連合町内会
会長 庵跡 邦子
太平百合が原まちづくりセンター
所長 木村 靖枝
連絡先: 太平8条7丁目2-1
電話: 771-9180



第35回ふれあい麻雀大会が開催されました!

3月9日(日)に、各町内会から15チーム・64名(4名は個人参加)の参加で開催され、前回優勝の「パーソナルハイツ太平駅前チーム」からの優勝杯返還後競技を開始しました。皆さんやる気満々で予定より早くメンバーがそろい、開始を早めるほどでした。「満貫賞」も飛び交い和気あいあいと楽しんでおられました。結果は、団体は「第四太平団地 B チーム」が、そして個人も「第四太平団地 B チームの福井谷美智子さん」が見事に優勝されました!!表彰式では、順位間違いトラブルなどありましたが、たくさんの景品をゲットし楽しんでおられました。来年もたくさんの参加お待ちしております。

- 団体戦**
- 優勝 第四太平団地 B
 - 準優勝 学田みどり
 - 3位 内外太平 C
 - 4位 第四太平団地 A
 - 5位 学田第二 B



- 個人戦**
- 優勝 福井谷 美智子
 - 準優勝 黒崎 信男
 - 3位 小原 毅
 - 4位 諸留 貴之
 - 5位 下島 キヨ子



(敬称略)



思いを込めて交通安全母の会マスコット作り

2月25日(火)、今年も太平百合が原交通安全母の会による「カエルのマスコット作り」が行われました。

毎年、太平百合が原地区の小学校へ入学する新1年生に交通安全を願ってプレゼントするマスコットです。太平小・太平南小・百合が原小の三校分として260個を、「無事に帰る」ことを祈願しながら手作りで丁寧に製作しました。ピカピカのランドセルに付けて、交通ルールを守り、事故に遭わないように気をつけて、毎日元気に登校できることを願っております。



まちづくりセンターより

所長異動のご挨拶

この2年間本当にお世話になりました。配属されて以降、様々な行事と一緒に楽しく過ごさせていただきました。不慣れなこともご指導いただき、なんとかまちセンでの業務を大過なく過ごせたと思っております。本当にありがとうございます。次は東区戸籍住民課に配属されますが、またどこかでお会いすることもあろうかとおもいますが、どうぞお気軽にお声掛けください。この2年間大変お世話になりました。



所長 木村 靖枝

支援員交替のご挨拶

3年間大変お世話になりました。はじめてのまちづくりセンター勤務で至らないところもたくさんありましたが、太平百合が原地区のみなさまにはいつも温かくやさしく接していただき、充実した楽しい3年間を過ごすことができました。またお会いした時は声をかけてくれたら嬉しいです！本当にありがとうございました。



支援員 原田 茉莉奈



北王第七町内会 ひなまつり



北王第七町内会では3月2日(日)ひな祭り、お楽しみ会を5年ぶりに地区センターで大人15人、子供16人の参加で開催しました。子供たちはホットケーキを焼き、各自自由に生クリームや苺などをトッピングし美味しそうにほお張っていました。最後は福祉スタッフに作ってもらった食事を全員で頂き楽しい時間を過ごしました。



パートナーシップ排雪が終わりました

3月12日で太平百合が原地区の排雪作業が無事終了いたしました。皆さんご協力ありがとうございました。今年は、期間中に雪が少なかったり途中で大量に降ったりと、作業スケジュールも大変な状況だったかと思います。事故など今一度気をつけて無事に春を迎えましょう!!



中学校の卒業式が行われました



3月14日(金)太平中学校と上篠路中学校で卒業証書授与式が行われました。太平中学校では、2年生が参加し1年生はオンラインにて視聴しました。吹奏楽部の厳かな演奏のなか卒業生が入場し、校長先生から卒業生1人1人に卒業証書が授与されました。在校生代表の「送る言葉」や卒業生代表の「門出の言葉」、そして素晴らしいハーモニーの合唱に、多くの参加者が涙する温かい式典となりました。卒業生の皆さん、それぞれの進路で大きく羽ばたいてください。ご卒業おめでとうございます。



北警察署からのお知らせ～詐欺電話に注意～

犯人はたましのプロです！親族、弁護士、警察官、銀行員、区役所職員など、様々な役割を演じてだまします。

詐欺電話がきたら #9110

電話でお金の話がでたり、少しでもおかしいと感じたら、一度電話を切り警察相談電話 **#9110** にお気軽にお電話ください。



ストーカーやDV・悪質商法など警察に相談したいことがあるときも **#9110** をご利用ください。